



## ARRÊTÉ

**relatif à la dénomination des artères de la Cité Satellite des Vernes à Meyrin**

**Du 27 juin 1961**

**LE CONSEIL D'ÉTAT**

**vu la nécessité de donner des noms aux artères de la Cité des Vernes à Meyrin;**

**vu les propositions du service des archives d'Etat en date des 20 mars et 19 avril 1961;**

**vu la délibération du Conseil municipal de la commune de Meyrin, en séance du 30 mai 1961, acceptant les diverses propositions des archives d'Etat;**

**vu les dispositions du règlement sur la désignation des artères du 9 octobre 1931,**

**ARRÊTÉ :**

**Il est donné :**

CV 13676

**Tracon no 1**

Le nom de "Rue Lect" à la rue reliant la route de Meyrin à la route de Matagnin. (La famille Lect, établie à Genève à la fin du XVe siècle, jusqu'au début du XVIIe siècle a joué un rôle important dans les conseils de la République et a possédé quelque temps la seigneurie de Feuillaz).

CV 13994

**Tracon no 2**

Le nom de "Rue de Livron" à la rue reliant la route de Meyrin à Versoix à la nouvelle rue Gilbert (Les Livron sont une très ancienne famille chevaleresque du Pays de Gex, connue dès le XIIe siècle, qui eut des possessions également dans les communes de la rive droite du canton. Les Livron posséderent la seigneurie de Matagnin de 1547 à 1741. En 1709 ils vendirent à la République de Genève une partie de leurs fiefs).

CV 20036

**Tracon no 3**

Le nom de "Rue de la Pruday" à la rue reliant la route de Meyrin à Versoix à la rue Lect, lieu-dit de la région.

\*/.

Séance du 27 juin 1961

CV 11401 Tronçon no 4

Le nom de "rue Gilbert" à la rue reliant le chemin de la Golette à la nouvelle avenue François Besson (Nom du premier maire de la commune, sous le régime genevois : Louis Valentin Gilbert )

CV 2984 Tronçon no 6

Le nom de "rue des Boudines" à la rue reliant l'avenue Ste Cécile à l'avenue François Besson, lieu-dit de la région.

CV 2127 Tronçon no 7

Le nom d'avenue "François Besson" à l'avenue reliant la route de Meyrin à la rue des Vernets. (François Besson, né en 1859, fut maire de Meyrin et député au Grand Conseil de 1892 à 1898, ainsi que de 1901 à 1909. Il fut du Conseil d'Etat de 1900 à 1909, année où il le présida. Il fut élu conseiller national en 1908. Dès l'année 1909, il fut directeur de la Caisse hypothécaire).

CV 24988 Tronçon no 9

Le nom de "rue des Vernets" à la rue actuellement dénommée chemin des Vernets débouchant sur la route de Meyrin à Versoix.

\*\*\*

Communiqué à :

Travaux            6 ex.  
Fournier          1 ex.  
Archives         1 ex.

Certifié conforme

Le conseiller d'Etat délégué :

